

## **Benefizkonzert der Audi Bläserphilharmonie mit italienischer Note**

- **Das Konzert findet am Freitag, 24. Oktober, um 19:30 Uhr im Festsaal Ingolstadt statt**
- **Programm mit italienischen Einflüssen bei gemeinsamem Auftritt mit dem österreichischen Ensemble Vienna Clarinet Connection**
- **Ticketerlöse kommen der Spendenaktion „Vorweihnacht der guten Herzen“ des Ingolstädter Donaukuriers zugute**

**Ingolstadt, 1. September 2025 – Die Audi Bläserphilharmonie präsentiert bei ihrem traditionellen Benefizkonzert in diesem Jahr ein Programm mit italienischer Note. Im Festsaal des Stadttheaters wird das Ensemble am 24. Oktober um 19:30 Uhr von der Vienna Clarinet Connection aus Österreich begleitet. Karten sind ab sofort erhältlich, die Erlöse aus dem Ticketverkauf kommen auch in diesem Jahr der Spendenaktion „Vorweihnacht der guten Herzen“ der Ingolstädter Tageszeitung Donaukurier zugute.**

Die Audi Bläserphilharmonie gestaltet bei ihrem traditionellen Benefizkonzert im Herbst erneut einen Abend, der klanglich beeindruckt und zugleich Gutes bewirkt. In diesem Jahr präsentiert das Ensemble ein Programm mit italienischen Einflüssen und eröffnet das Konzert mit dem Venezia-Marsch von Gaetano Fabiani. Es folgen unter anderem die Ouvertüre der Oper Nabucco von Giuseppe Verdi und eine Komposition aus der Piccola Suite Italiana von Franco Cesarini. Das Publikum kann sich zudem auf die bekannte Musik aus dem Kultfilm „Der Pate“ freuen: „Speak Softly Love“ für Bläserorchester wurde komponiert von Nino Rota und arrangiert von Naohiro Iwai.

### **Vienna Clarinet Connection sorgt für außergewöhnliches Klangerlebnis**

Begleitet wird die Audi Bläserphilharmonie an diesem Abend von der Vienna Clarinet Connection. Das österreichische Ensemble setzt sich zusammen aus den beiden Klarinetten Helmut Hödl und Rupert Fankhauser, dem Bassethornisten Hubert Salmhofer sowie dem Bassklarinettisten Wolfgang Kornberger. Mit ihren Instrumenten sorgt das Quartett für ein außergewöhnliches Klangerlebnis. Bei ihren Konzerten wechseln sich eigene Kompositionen mit den Interpretationen populärer Werke ab. In Ingolstadt präsentiert die Vienna Clarinet Connection unter anderem Introduction, Thema und Variation von Gioacchino Rossini.

Die Audi Bläserphilharmonie wurde 1962 von Mitarbeitenden gegründet und nannte sich anfangs noch Audi Werkorchester. Heute besteht das Ensemble mit rund 60 Mitgliedern etwa zu zwei Dritteln aus Audi Mitarbeitenden und zu einem Drittel aus Laienmusizierenden der Region. Im Repertoire des Bläserorchesters befinden sich gehobene Unterhaltungsmusik und Bearbeitungen klassischer sinfonischer Werke. Das Ensemble tritt traditionell auch bei den Audi Sommerkonzerten auf und folgt Konzerteinladungen aus ganz Deutschland.

Der künstlerische Leiter, Pietro Sarno, wird seine Tätigkeit zum Ende dieses Jahres auf eigenen Wunsch und aus persönlichen Gründen beenden.

### **Einnahmen aus Ticketverkauf werden gespendet**

Die Spendenaktion „Vorweihnacht der guten Herzen“ wurde 1951 von der Ingolstädter Tageszeitung Donaukurier ins Leben gerufen. Der Erlös geht an Bedürftige und soziale Projekte in der Region. Die Audi Bläserphilharmonie unterstützt die Aktion bereits seit einigen Jahren mit den Einnahmen aus dem Ticketverkauf des jährlich stattfindenden Benefizkonzertes.

Der Vorverkauf erfolgt telefonisch unter +49 841 9591 9591 oder online beim Kartenservice [Ticket regional](#).

### **Globales Kulturengagement**

Anne-Marie Neudecker  
Pressesprecherin Audi Sommerkonzerte,  
Audi Bläserphilharmonie  
Telefon: +49 152 58838640  
E-Mail: [anne.neudecker@audi.de](mailto:anne.neudecker@audi.de)  
[www.audi-mediacycenter.com](http://www.audi-mediacycenter.com)



---

Der Audi Konzern ist einer der erfolgreichsten Hersteller von Automobilen und Motorrädern im Premium- und Luxussegment. Die Marken Audi, Bentley, Lamborghini und Ducati produzieren an 21 Standorten in 12 Ländern. Audi und seine Partner sind weltweit in mehr als 100 Märkten präsent.

2024 hat der Audi Konzern rund 1,7 Millionen Automobile der Marke Audi, 10.643 Fahrzeuge der Marke Bentley, 10.687 Automobile der Marke Lamborghini und 54.495 Motorräder der Marke Ducati an Kundinnen und Kunden ausgeliefert. Im Geschäftsjahr 2024 erzielte der Audi Konzern bei einem Umsatz von €64,5 Mrd. ein Operatives Ergebnis von €3,9 Mrd. Zum Stichtag 31. Dezember arbeiteten weltweit mehr als 88.000 Menschen für den Audi Konzern, davon mehr als 55.000 bei der AUDI AG in Deutschland. Mit seinen attraktiven Marken sowie einer Vielzahl neuer Modelle setzt das Unternehmen den Weg zum Anbieter nachhaltiger, vernetzter Premiummobilität konsequent fort.

---